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高浜市の公共施設のあり方を考える市民説明会アンケート集計結果 

（11/4高浜小学校区集計） 

説明会参加者数 140 名 

うちアンケート有効回答数 64 

 

問１ あなたの性別は？      問２ あなたの年齢は？ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

問３ 本日の説明会全体の感想についておたずねします。 
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問４ 今後、高浜市では公共施設の複合化や集約化を図り、「学校」を地域コミ

ュニティの拠点とした、新たなまちづくりを進めていきたいと考えています。

そのことに対してあなたはどう思いますか。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

回 答 理  由 

その他 ・公共施設を自由に使わせてもらっていたのだから（当たり前のよ

うに）そろそろ断捨離も必要ですね。あとは、皆で上手にあるも

のを使えば良いと思います。何度も説明しても分からない人は分

からない。 

・複合化・集合化は必要だが税収を増やす取り組みが足りないと考

える。 

・税収を増やすために、どのような取り組みをしているのか。 

・複合化・集合化は必要だが学校としての機能を妨げる事がないよ

う充分に考えて欲しい。 

・学校のプールを各校に置かずにまとめていく計画があると聞きま

したが本当ですか。だとしたら全く現実や子供たちの事を考えて

いない。とんでもない計画です。具体的な施設配置には子供たち

の実際の動き、年間行事、働く教職員の動きなどを考え、教職員

を対象とした意見交流会をもうけて考えを加えて頂きたいです。 

・最、市民の声を聞いて欲しい。 
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問５ 質問事項 

・小学校に複合的な施設を入れるということですが例えば図書館などは、市民

の方も使うだろうし、子供たちも授業等で使うと思います。市の図書館と学

校の図書館は別で作る予定でしょうか。それとも市民、子供たちが一緒に使

うという想定でしょうか。  

・厳しい財政状況の中、効率的な活用は必要であると思います。市民の方とし

っかり話し合を行い、残すべきところは残し、効率化を図るところはしっか

り行うべきだと思います。  

・学校関係者の負担が大きくなるのではないかと不安。子どもが安心、安全に

教育を受けられるのか心配。  

・学校にいろいろな施設を集約したとして、どのように運営、管理していくの

かもう少し詳しく知りたい。  

・学校の安全性を保証出来るのであれば、２でも良いとは思います。  

・限られた財源の中で、学校との複合化をしていく事はとてもわかりやすく理

解できました。ただスポーツも大切な教育の一部であると考えていますので

体育館のコートの広さや、バスケットゴールの十分な設置等をお願い出来な

いでしょうか。（高浜中のような６つ以上ゴールのある体育館）  

・複合施設にすることは仕方がないことかもしれませんが、学校の中にいろい

ろな人が出入りする環境では、不侵者の発見の遅れや生徒、児童の安全をど

う確保していくのかという部分まで対策が考えられているのか不安になりま

す。教職員の負担が多くなってしまいます。  

・利用人数の少ない所はなくすべきだが、何でもかんでも学校に集めるのはど

うかと思う。 

・高浜小へのホール機能の移転ということだがイメージ図にはホールという言

葉がない。体育館とホールではモノが違うと思うがどういう風にするのか。 

・タカハマ物語の費用は税金もあると聞きました。なぜスポンサーをつけない

のか。費用対効果はどうなのか。なぜこんなに費用もないのに、そんなとこ

ろに費用を使っているのか。いまいち理解できない。  

・複合化や集約化は進めるべきであるが管理者及び安全面の検討が不十分であ

る。市内外の利用者によるトラブルについて市民（子供を持つ親等）の意見

を聞くべきである。  

 

○自由意見 

・次の市役所は短期の設置と聞きました。市役所こそ、まちづくりの集約化の

中心となるべき。全ての小学校とするべきなのか。集約化するなら中学校も

良いと思います。 

・病院の建て替えには２０億の上限を外して対応するのでしょうか。 
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・高浜市民の方々が使われる施設であり、より充実した建物になることを希望

しますが市のコミュニティだけでなく市外からのコミュニティを創造するこ

とも大切だと思います。市民の利用できる施設と外部から人の呼べる施設の

複合も今後必要になるのではないでしょうか。 

・「学校を拠点とした複合化」すごくこれがキーワードな感じでした。高浜市の

教育公務員として非常に身近な話題でした。やはり心配するのは、教育（児

童、生徒）への影響です。現実的に子供たちに与える影響はどういうものか。

教育に支障をきたさないのか。その部分の具体的な想定も宜しくお願いしま

す。（現場の先生方と共に）  

・学校施設は単独で、地域コミュニティの役割は まちづくり協議会へ活用を。 

・市民への説明会を多くしてほしい。今後もこのような会に参加したい。  

・病院の設備費等の出費は刈総ですか？  

・学校がコミュニティの拠点としての働きをしなければならないということは

分かるが、何よりも児童、生徒の安全を考えて欲しい。共有部分と学校スペ

ースとの境界。地域の方との交流は魅力だが児童や生徒を守る対策をしっか

りとって欲しい。 

・病院について。わたしの母（９０歳）は骨折し刈総（刈谷）で手術をしまし

た。しかし入院は長期に出来ないのでリハビリについては碧南市にある病院

に入院してリハビリすることになりました。高浜市にも大きな病院があり入

院させることが出来たらと思いました。  

・施設に瓦、鬼瓦を多く使って欲しい。  

・まち協の役員の方が年の多い方ばかりで高齢者中心になっている様に思いま

す。役員も数年で変わっていくべきではないでしょうか。  

・学校施設への集約化は、安全面を考えると不安を感じるので、学校施設、公

共施設は考えて集約すべきと考える。  

・初めに「知恵と工夫を出し合う」という話があったが今後どういう機会で意

見を出し合えるのか教えて頂きたい。 

・平成２６年度に高浜小建て替えのためのヒヤリングが行われたが、それがど

こまで生かされているのか整理して説明して頂きたい。逆に出来ない事は何

か。その理解は何か知りたいです。高小建て替えのイメージ図が行政案と業

者案とでは大きく違うがどうしてでしょうか。  

・新分院は病床を増やす予定があるのか。夜間、土、日は医師がほとんど居な

いが災害時に本当に役立つのか。救急医療を新たに加える予定があるのか。

建て替えに際し、改善をお願いしたい。  

・複合施設による国等からの補助金、起債等はどうなるのか？積算を公開され

たい。 

・上記については、方向性は賛同する。しかし、最近多くの人から聞くところ

だが、職員の日頃の仕事に対する姿勢が良くない（レベルが低い）ためもあ
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り、行政全般に対しての不信感が増してしまうと思う。  

・まちづくり協議会単独の建物は必要ないと思う。  

・あり方の検討はもっと市民の方を含めた方が良いと思います。  

・中央公民館の場所への分院移転は反対。高浜分院は充分今の施設で必要な改

修で対応すべき。分院は現状のままの方が金がかかるというのは理解できな

い。再検討を求める。 

・ホール等、工事中は使用できなくなりますか。定期演奏会などはどうなりま

すか。 

・現実をみた取り組みだと思います。地域の教育の距離が近づき、どんな 学校

になるのか楽しみです。 

・高齢化、少子化という中で高齢者が地域で安心して暮らせる仕組み作り。子

どもたちが地域に見守られて安心して育つことのできる環境づくりに尽くし

て頂きたいと思います。 

・必要のない、利用の少ない施設の取合い選択は必要だと思います。  

・まちづくり協議会のあり方について考える必要あり。各町内にあるため特定

の人の固定の場となっている（あらゆる所で聞く）。 

・まちづくり協議会は各町内ではなく一カ所で行動して欲しい。（例）青少年ホ

ームに全町協力が入り、その中で予算を分ける。今回の公共施設のあり方で

も町協力もっと入るべき。ただお茶を飲みただ世間話をしているのがまち協

でないと思います。  

・出来るだけギリギリの財源であっても複合化は避けたい。学校とセキュリテ

ィラインを引こうとも苦しく思う。 1.7 倍の病院では小さいのでは。                                                                                   

財源を考えるのは大切だが、どうにか複合化を減らして欲しい。 

・建物の中身については、実際に関わる人々の話し合いのもと検討して頂きた

い。 

・市民のレベルが低い。感情論。勉強会を実施しろ。  

・豊田会へ建物。無償譲渡？無償後、財政支援は？  

・機能移転をした場合の各施設の利用環境（休館日や時間など）  

・集合化を図らない。１つ１つの施設を検討する。  

・美術館に対しての日本人の心の低さ（自分も含め）を感じました。心豊かに

なる教育（未就学児から）が必要と思います。美術に限らず音楽関係に対し

ても。  

・駐車場がない  

・市役所自身の身を削ることは考えているのかどうか。  

・市のインフラ施設について。ごみ処理施設・下水・し尿の処理施設なども近

隣市と共用していると思いますがインフラ施設と位置付けるべきと思いま

す。  

・市民が一堂に集まる市民ホールは是非必要と感じます。今の市民センターと
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比べて小規模なものでも可と思われますので検討して欲しい。 

・新しい刈谷豊田総合病院の移設時には今一度、準市民病院的な要素を組み入

れて市民に親しまれる病院になる事を期待したい。                      

※市民ワークショップ検討会もありません。その為には市からの出資も考え

ても良いのではと思われます。  

・中央公民館の土地（場所）に６階の病院が出来ると、その北側では日照の問

題が生じる。現在とほぼ同程度以内にしていただきたい。北側に住んでいる

住人の意見です。 

・中央公民館を病院に建て替えをすることは全面的に賛成です。市にきちんと

した病院が必要です。そこに精神科、神経内科を入れていただきたいです。 

・学校機能の中に障害のある人の居場所的な機能を作りたい。  

・病院建設有き。住民投票せす 

・高浜小学校の運動場はどうなるのか。 

・舞台の広さ、照明等の具体的な広さが分からない。 

・美術館が必要ないという意見が出たのが非常に寂しい  

・高浜小学校のアリーナの中には又はサブアリーナの中に防音機能を備えた部

屋を備えて欲しい。市民の文化活動の中に音の大きいもの等もあるので他市

と同様に防音室のあるアリーナを作って欲しい。  

・高浜小学校、体育センター、図書館をもってきて駐車場はどうするのですか。 

・②良くとし、教育優先としご配慮願いたい。 

・前以て機会を作って頂き、参考になりました。  

・体育センターを高小に。体育センターは縮小して改修し、フットサル場にす

ることは可能でしょうか？ 

・現高小の学校開放と体育センター利用を同一施設とした場合、利用できる機

会が各利用者にとっては半分程度になってしまわないでしょうか？  

・図書館を高小に設けるのは無理がある。図書館機能を分けて、幼児小学生向

け分室を高小に。中高一般向けを病院と同じ中公施設地に設けるのはどうで

しょうか。 

・いきいきクラブの集約は利用しにくくなるので×。空き家の活用、運営をい

きいきクラブにしてもらうのはどうか。 

・スポーツ施設、公民館等を集約した場合、必ず必要となってくるのでは。駐

車場を大きなものにすることだと思います。少なくとも３００台職員だけで

３分の１位 

・病院問題はもっと市民の意見を聞いてから結論を出すべきと考えます。  

・市庁舎リース２０年後どうするのかが将来の高浜市民の財産保に繋がる。  

・状況によって判断されたし。老人憩の家については例えば稗田会館、沢渡町

集会所等の運用である程度は地域的に財政面も少し軽減？  

・公共施設の数が減少した時、アクセス（利用しやすさ）交通の手段がなく不
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便が生じない様に配慮してください。ココミュニティバスのルートや便数等。 

・高浜小学校複合化により一般の方が出入りするかと思いますが子供たちの安

全は守られるのでしょうか？  

 

 


